

2025年

あけまして おめでとう ございます



今年もよろしくお願いします。



1月8日（水）冬休みが終わり、久しぶりに子ども達の元気な声が学校にもどってきました。冬休み中の出来事を嬉しそうに担任の先生に話す子、クラスで双六やカルタなどお正月の遊びを楽しむ子、2025年も楽しい1年になりそうです。



特別朝会では、校長先生から「干支の始まり」の絵本の読み聞かせがありました。

きちんと良い姿勢でテレビ朝会に向かいます。



6年生の校庭開放リーダーは黄色いビブスを着ます。

12月に一度中止になった校庭開放、中止になった理由は「時間を守れなかった」「もめ事が起こった」などなどです。1月からは、6年生が「校庭開放リーダー」となり、みんなが気持ちよく過ごせる方法を考えていきます。特別朝会では、使用する際の注意点について、6年生の代表から発表されました。

今年はへび年です。

へびが脱皮して大きくなるように、梶ヶ谷小学校のみんなが大きく成長できる一年にしていましょ。



6年 地層見学

12月20日（金）に生田緑地へ地層見学に行きました。科学館の方から「この層は元海底だった層です」「この層は九州の阿蘇山から飛んできた火山灰が積もってできた層です」などの話を聞きました。長い時間をかけて大地が動いていることや、層によって砂やれき、火山灰など違うものでできていることなどを学びました。

熱心に話を聞いたり、手で触れたりしながら五感を使って学習する子ども達の姿が見られました。

